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暖かい日差しを感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様、 

今年度から始まりましたコミュニティ・スクールの活動にご協力をいた

だきありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。 

 

 

 「じまんのまち野々市」 

3年生は、総合的な学習の時間の総仕上げとして

虫送り・じょんから・椿・ヤーコンについて町の

先生にたくさんのお話をしていただきました。 

「虫送りって害虫たいじのため」「じょんからの由来っ

て千年以上も前から」「ヤーコンって体にいい成分があ

るんだよ」「椿
つばき

十徳
とく

…つばきというお花にある 10の

美徳
び と く

を野々市の人の心にも持ってほしい」 

 

 

 

 

虫送り先生：岡本 正様、じょんから先生：中村 昭一様、 

つばき先生：高見 重任様、ヤーコン先生：小島 茂治様 

 

 

 

 

 

  第４回学校運営協議会を開催しました  ２月１０日（金） 

今年度、最後の学校運営協議会が開かれました。コロナ禍での活動を振り

返り、 学校運営協議会委員のご意見を承りました。 

後期学校評価については「学校は楽しいですか」「自分にはよいところが

ある」の項目は目標値を上回る高い結果でした。また、いじめの問題につ

いては、相談できる大人がいることや心を育てる大切さについて話し合わ

れました。これからも学校・家庭・地域が連携し、いじめの未然防止・早

期発見に努め子どもたちの成長を見守ります。 

 

 

アンケートなどを取って 

は 

やいじめの問題について、また、今年度のコミュ ニティ・スクールの取

組について意見交換がされました。 

３月１日（水） 

 

 

見守り隊の皆さん、本の読

み聞かせボランティアの皆

さんいつもありがとうござ

います。来年度もよろしく

お願いします。 

  

長子配布 
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